

Sobre la gestión de las cuentas

Escrito por fefu - 14/03/2011 02:01

Hola:

Me he registrado "rápidamente" para reservar así mi antiguo nombre. No obstante, esto puede suponer un problema a la hora de migrar las antiguas cuentas (si finalmente se hace). ¿Debo desapuntarme, enviará el administrador en su momento una circular para aquellos que tengan cuentas en el actual sistema y el anterior antes de la actualización para darles la opción de borrarse y aparecer con su antigua cuenta o debo entender esta cuenta como una temporal hasta que sea sobreescrita por la anterior?

Y, de paso, quería sugerir que en el foro se añadan algunas de las preguntas que anteriormente se habían formulado en los foros, ya que muchas son recurrentes y por tanto de utilidad para quienes tengan dudas, que reciben una respuesta inmediata.

Atentamente,
Fefu.

=====

Re: Sobre la gestión de las cuentas

Escrito por adrianvaca - 14/03/2011 08:45

Te comento que realmente fue una sorpresa la suspensión del servicio de hosting...

En realidad luego de evaluar las distintas opciones luego de PhpNuke, lo más probable es que nos quedemos con el actual Joomla, por lo pronto se están creando algunas secciones como Tutoriales, FAQs, Foros, Descargas que eran las más populares y de a poco llenándolas de contenido.

Con el tema de los usuarios, quienes creen su cuenta en el actual sistema lo mantendrán si se llega a migrar las cuentas anteriores, la idea inicial sería esa.

Sobre los Foros, se complica un poco, lo más probable es que los temas más leído o más recurrentes se creen bajo el nuevo sistema.

Creo que eso es todo por ahora, ante cualquier duda, como siempre estaré disponible en estos Foros o vía mail.

=====